

BANDO

Debido al protocolo de protección ante la situación del brote COVID-19, informamos de las siguientes medidas preventivas:

VISTA LA SITUACIÓN DE EMERGENCIA EN LA QUE NOS ENCONTRAMOS, PEDIMOS A TODAS LAS PERSONAS QUE HAN LLEGADO EN LOS ÚLTIMOS DÍAS A NUESTRO MUNICIPIO, QUE PERMANEZCAN EN SUS DOMICILIOS DURANTE LOS PRÓXIMOS 15 DÍAS DE MANERA PREVENTIVA.

Si existe cualquier síntoma que se asemeje con el virus, no se desplacen al centro de salud, informen vía telefónica en el número facilitado y habilitado por la Junta: 900 22 20 00

Os pedimos que os quedéis en vuestras casas durante estos días. Esta situación es responsabilidad de todos y saldremos de ella manteniéndonos unidos.

Gracias

